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Einreicher: 
Stadtverordneter Krause, Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: 
Regionalbudget 

 Erstellungsdatum 05.11.2007 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung: 05.12.2007 

   
 

Inhalt: 
 
In der Sitzung des Sozialausschusses am 20.11.2007 wurde mitgeteilt, dass aus dem Regionalbudget 
2007/2008 keine weiteren Mittel ausgereicht werden.  
 
Ich frage den Oberbürgermeister:  
 
Wie wurden/werden die noch verfügbaren Mittel verwendet? 
 
 
 
gez. Siegmar Krause 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


